

Con entusiasmo estudiantil, Generación 85-89 de la FCA devela placa en emotivo regreso a su alma mater

24 de noviembre de 2023
Redacción: Luis Fernando Reyes

- Reviven exalumnos emoción de estudiantes, como hace 38 años



En el auditorio Mtro. José Antonio Echenique García se percibía una emoción semejante a la de un primer día de clases, pero el pasado sábado 11 de noviembre no era el inicio de un nuevo ciclo escolar, sino la conmemoración de los 34 años que han pasado desde que una generación de contadores egresó de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA).

Se trataba —precisamente— de la primera generación del plan de estudios de 1985, un grupo de ahora profesionistas que no dejaba de hacer bromas, aplaudir y celebrar el reencuentro a cada momento. Enmarcaron esa mañana risas, goyas y muchas fotos del recuerdo.

Tecu Arturo Luca Portugal, representante de la Generación 85-89, agradeció a los presentes el esfuerzo por acudir ese día y “llevar los colores azul y oro grabados en la piel”.



“Algunos de nosotros seguimos activos en la Facultad como profesores, una actividad que nos llena de recompensas, y con ello regresamos un poco de lo mucho que nos ha dado la Universidad”, dijo durante la apertura de la ceremonia.

Salvador Hernández Martínez, también representante del grupo, expresó que lo embargaba un “increíble sentimiento” por volver a entrar a la Facultad y ver de nuevo los rostros de sus amigos. Y agregó después que había una división entre las eras antes y después de la pandemia por covid-19. “Lamentablemente”, recordó ante sus colegas, “algunos de nuestros compañeros se fueron, pero seguiremos adelante”.

Luego de la entrega de reconocimientos a los miembros de la Generación 85-89, el secretario general de la FCA, Armando Tomé González, ofreció un breve discurso en representación del director de la Facultad, Tomás Humberto Rubio Pérez.



“Su emoción nos emociona a todos nosotros. Los vi desde muy temprano recorriendo las instalaciones y reconociendo lo que había, lo que no había”, comentó en relación a que ahora existen nuevos edificios para impartir las clases de idiomas o la Licenciatura en Informática.

“Recordemos que hoy en día tenemos más de 17 mil alumnos en licenciatura, fue nuestra primera carrera, con la que nacemos en 1929, luego surge Administración, en 1957; en 1985 tenemos la primera generación de Informática y en 2017 la primera en Negocios Internacionales”.

Hizo alusión a que hoy en día se tienen muchas más opciones para cursar las carreras en la FCA, con las modalidades a distancia y una amplia oferta de posgrado.

“Aquí tenemos a varios maestros que colaboran con la Facultad, prueba de que se trata de una generación muy exitosa, muy productiva, y les damos la bienvenida a esta, su casa [...] somos 17 mil alumnos, la facultad más grande de Ciudad Universitaria si tomamos en cuenta el total de la oferta educativa que tenemos y sus modalidades. Somos grandes, somos fuertes, y es gracias a ustedes, los egresados”, expresó Tomé González.

Como parte del acto se realizó la simbólica entrega de una donación por parte de la Generación 85-89, lo que se convierte en becas, apoyos, infraestructura y servicios para los alumnos, por lo que el secretario General agradeció la generosidad de los egresados.

Al final, y antes de un emotivo goya de despedida, se develó la placa que rezaba la leyenda: "Con profundo agradecimiento a nuestra Facultad por contribuir a la realización de nuestros sueños". Entre más risas y pláticas cargadas de recuerdos, los exalumnos dieron un recorrido por la FCA para conocer a detalle las innovaciones de los últimos 34 años.

